



2- Réseau internet pour Tamda (28 Milliards), dossier en phase d'évaluation (démarrage du chantier prochainement).

3- Plateau Technique d'analyse physico-chimique (acquis : dossier en phase d'inscription).

4- Réparation et maintenance des équipements lourds du hall de technologie (projet en phase d'évaluation des offres : 9 Milliards).

5- Mise à niveau des laboratoires de recherche (projet en phase d'élaboration des cahiers des charges).

6- Auditorium (phase de levée de réserve sur le cahier des charges).

7- Plusieurs projets d'acquisition d'équipements scientifiques pour les laboratoires pédagogiques de plusieurs facultés, dont un centre de simulation par la faculté de Médecine (financement acquis).

Nous espérons aussi débloquer certains anciens projets :

1- Réalisation des 20 laboratoires de recherche à Hasnaoua II, dit Bastos.

2- Plateforme technologique.

3- Incubateur.

4- Unité de recherche en Agronomie-Biologie.

5- Centre de recherche en maladies émergentes et ré-émergentes.

Enfin, je salue ici la présence de différents responsables, président de CSF, vices-doyens, responsables de domaines et filières et partenaires sociaux. Je tiens à vous dire que chacun, de nous, doit œuvrer pour réussir certaines actions stratégiques de l'Université. A titre d'exemples :

- Proposer des offres de formations professionnelles, en adaptant les programmes aux besoins du monde socio-économique.
- Multiplier les conventions avec le monde de l'entreprise.

Sans aucun doute, ces actions permettront :

- A nos diplômés de s'insérer plus facilement dans le milieu professionnel.
- De favoriser la création de nouvelles entreprises.
- A nos enseignants-chercheurs d'adapter leurs axes de recherche aux besoins du secteur économique.

C'est ainsi que notre université deviendra la locomotive du développement économique au niveau local et national.

- Je dois aussi ajouter que durant l'année écoulée, nous avons amorcé le processus de numérisation. Cette année, nous devons l'amplifier et parvenir à délivrer les premiers diplômes par PROGRES.
- Je termine mon allocution en annonçant que lors du récent classement international « Uni Rank », l'Université Mouloud MAMMERY a fait un bond en se positionnant désormais à la 7^{ème} place à l'échelle nationale. C'est une preuve éclatante que l'Université Mouloud MAMMERY de Tizi-Ouzou est entrain de remonter la pente.
- Permettez-moi de vous souhaiter encore une bonne reprise et une bonne année universitaire.

Je vous remercie

